



Was lange währt...

Liebe Immenröderinnen und Immenröder,

Anfang dieser Woche haben die Vorarbeiten zur Sanierung unseres Kirchturms, auf die wir seit 2012 hingearbeitet haben, begonnen: seit Montag wird das Gerüst aufgebaut.

Dadurch wird der Zuweg zum Friedhof am Kirchturm entlang leider auf unbestimmte Zeit geschlossen sein, die Kirchteichtreppe hingegen wird nach Abschluss des Aufbaus des Gerüsts (voraussichtlich ab Anfang April) wieder begehbar sein.

Wir sind gespannt, was sich im Laufe der Sanierungsphase alles ergeben wird und halten Sie und euch gerne auf dem Laufenden.

Gleichzeitig bitten wir um Ihre/ eure Hilfe:

der Architekt, der die Maßnahme begleitet, hat um alte Fotos von der Kirche gebeten. Wer also um Photographien weiß oder im Besitz alter Bilder unserer Immenröder Kirche ist, möge sie uns bitte zur Verfügung stellen. Wir würden uns sehr freuen!

Herzliche Grüße

Ihr/ euer Kirchenvorstand